



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町 2-10) 例会日 毎週火曜日 (12:30~13:30)

平成26年3月11日(火) 第2666回 例会 (本年度第30回)  
平成26年3月18日(火) 第2667回 例会 (本年度第31回)

4月8日(火)	RAC年次大会に振替
4月12日(土)	RAC年次大会
4月15日(火)	会員スピーチ 榎本政規鶴岡市長
4月22日(火)	IM・6RC合同例会に振替

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

鶴岡ロータリークラブ  
ホームページ



## お雛様鑑賞会とうどん打ち家族例会

3/11

3月11日、華夕美日本海さんで「お雛様鑑賞会とうどん打ち家族例会」が開催されました。例会に先立ち、うどん打ちに挑戦したのは、小林幹事、越智親睦委員長、青柳さん、牧さん、西川さんと真島ファミリーのザック君、れいご君、へいろう君とじゅん子さん。講師は菅原成規君が務めました。作業は、①ボールに薄力粉と塩を入れ混ぜる。②そこへ少しづつぬるま湯を入れて混ぜていく。③水を入れ終わったら、まだバラバラの生地を手でまとめていく。結構力が必要。④まとまってきたら、乾かないようラップをし5~10

分置く。⑤踏む。踏んでは、折り重ねを6.7回やる。しつとり、色も最初より白くなる。時間の都合により作業はここで終了。うどん打ちに挑戦した皆様、お疲れ様でした。できた生地は寝かせることでおいしさを増します。そこで自分の打った生地は各自持ち帰ることにしました。ご家庭で手打ちうどんをおたのしみください。家族会で我々が食したうどんも、すき焼き鍋の締めとして大変おいしく頂きました。なお、ローターアクトクラブから4人が参加してくれました。



打ち方の手ほどきをする菅原成規君



真剣そのもののザック君



全員集合ハイ!“スキヤキうどん”

## 幹事報告

小林健郎 君

### ガバナー事務所

○米山カウンセラー説明会

米山奨学生オリエンテーション開催のご案内

日時:4月5日(土) 登録受付10:00~

会場:天童ホテル ※締切 3/28

### 鶴岡市青少年育成市民会議

○鶴岡市青少年育成市民会議組織団体選出役員の推薦について ※提出期日:5月16日

○青少年育成功労者並びに模範活動青少年団体の推薦について

## 委員会報告

### ◆出席委員会

◎ゲスト

ザック・シモンズ・ターナー君

真島 順子さん・礼吾くん・平朗くん

鶴岡RAC

小南 賢史君・中村 明博君・相澤 貴君

伊東 欄さん・匹田 枝里さん

◎メイクされた方(3/11)

阿部純次・樋渡美智子・小林健郎・丸山隆志

嶺岸禮三・佐藤詩郎・武田啓之・富樫松夫

◎メイクされた方(3/18)

加藤 亨・俣野秀樹

## 職場訪問例会

3/18

本日は、職業奉仕委員会の企画による職場訪問例会ということで東北電力鶴岡営業所様にお邪魔しております。村上所長様始め営業所スタッフの皆様の全面的なご協力に深く御礼申し上げます。電気は水やガスとともに私たちの暮らしにとって欠かせないライフラインです。電気の安定供給に日夜ご奮闘されている当営業所様の現状を見学させていただきます。

### 歓迎のあいさつ

東北電力鶴岡営業所 村上真彌 所長

鶴岡RC25名の皆様を歓迎いたします。始めに当営業所の概要を説明いたします。

鶴岡営業所は、平成17年の市町村合併後、新鶴岡市と三川町及び新潟県村上市の一部を営業区域として事業活動をしています。新鶴岡市の面積は、1,311km<sup>2</sup>と東北一になり、旧市町村の中心部のほか300を超える集落が散在しており、人口は14万人になります。昔から自然現象による落雷や塩害、風雪害などが多く発生するエリアであり、電力の安定供給に際してお客様に多大なご迷惑をおかけすることがあります。

昨年の11月19日の13時59分から14時07分までの8分間、新潟県村上市の坂町変電所

から庄内地域につながっている送電線(羽越線)に想像を超える爆発的な落雷があり、停電が発生いたしました。大口の工場はじめ企業、商店、一般住宅など管内86,000戸契約のうち9割の75,000戸が停電となり、ご迷惑をおかけいたしました。常に質の高い電気を送り続けることに社員、配電工事請負会社をはじめ関係会社とともに、使命感を持って配電設備保守・管理を行っております。



送電線の実物を前にして



歓迎の挨拶をする村上所長

東北電力鶴岡営業所の3階に「鶴岡水力電気株式会社」の資料館があります。明治30年6月頃、荘内物産、織物組合67銀行、鶴岡銀行、鶴岡倉庫などをつくり地方産業の発展に力を尽くし、起業家田辺といわれた田辺重剛が中心となって水力電気事業が計画され、明治32年3月鶴岡水力電気株式会社が誕生しました。それから1年4ヶ月後の明治33年7月鶴岡に初めて電気が灯りました。その日には多くの町民が見物に訪れました。水からできた電気が灯るのかと多くの方は半信半疑だったようです。資料館には元会員の平田正さん一族の活躍も知ることが出来、また鶴岡町の当時の地図も展示されていました。一見の価値ありです。ぜひ訪れてみてください。



当時、鶴岡のランドマークだった  
鶴岡水力電気(株)社屋

■3/11

出席報告	会員数	38名
	出席	15名
	出席率	42.85%
	前々回 確定出席率	82.86%

■3/18

出席報告	会員数	38名
	出席	23名
	出席率	65.71%
	前々回 確定出席率	82.86%

- RI会長 ロンD・バートン
- 地区ガバナー 新関彌一郎
- 会長/嶺岸禮三 副会長/越智茂昭 幹事/小林健郎
- 会長エレクト/丸山隆志 会報委員会/嶺岸禮三・本間 厚・石田 雄・丸山隆志

事務局:鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376

